

## Vorstellung der Pläne für die Mehrzweckhalle

**Kürten.** Die Gemeinde stellt am morgigen Donnerstag, 7. Oktober, 17.30 Uhr, im Bürgerhaus die Entwurfsplanung für die neue Mehrzweckhalle der Gesamtschule vor. Sie ist Ergebnis der jahrelangen Vorplanung. Ob und in welcher Form die Entwürfe, die nicht nur für die Schule, sondern auch für die örtlichen Vereine interessant sein dürften, am Ende umgesetzt werden, ist allerdings ungewiss.

Wie berichtet, hatte die Politik mit den Stimmen von CDU, SPD und FDP aus Sorge vor den hohen Kosten in der vergangenen Woche mehrheitlich einen Planungsstopp für das Millionenprojekt der Gesamtschulsanierung und Erweiterung beschlossen. Allerdings hatten die drei Fraktionen gleichzeitig zugesagt, die Entwurfsplanung, Kostenberechnung und den Prüfbericht wie vorgesehen noch im Sonderausschuss des Rates vorstellen zu lassen.

Am 11. November sollen daher die Pläne für das Schulgebäude folgen, am 9. Dezember schließlich Kostenberechnung und Prüfbericht des Sanierungsprojektes, das zuletzt auf rund 63 Millionen Euro geschätzt wurde, auf dem Tisch liegen. (spe)